



## Vision de loin

Vous avez peut-être un problème pour voir de loin; en d'autres termes, votre vision de loin est floue. Au volant, la myopie se manifeste par des difficultés à lire les panneaux de signalisation et à identifier à temps le marquage au sol. Des études montrent que les problèmes de vision de loin augmentent avec l'âge et accroissent le risque d'accident. Ils peuvent également être liés à la cataracte, mais les traitements sont généralement efficaces.

- Faites contrôler régulièrement votre vue. Des lunettes ou des lentilles de contact pourraient améliorer votre vue.
- Prenez contact avec votre médecin si votre vision de loin a changé.